

DAFTAR MATRIK TINDAK LANJUT

HASIL EVALUASI AKIP TAHUN 2023
PERANGKAT DAERAH KABUPATEN OGAN ILIR

INSTANSI : DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL

NO	Rekomendasi (APIP)	Rencana Aksi Tindak Lanjut	Penganggung Jawab	Status Progres Penyelesaian
1	<p>Agara Pelaksanaan Pengukuran Kinerja :</p> <p>a. Dilakukan reviu/koreksi atas pengukuran kinerja bulanan dan triwulanan secara berjenjang</p> <p>b. Pengumpulan data kinerja dan pengukuran kinerja seharusnya sudah memanfaatkan Teknologi Informasi (Aplikasi) SICARAM Pemkab ogan Ilir</p>	<p>Telah dilaksanakan pengukuran kinerja secara berjenjang setiap bulan dan setiap triwulan</p> <p>Sudah Memanfaatkan teknologi Informasi (Aplikasi) SICARAM Pemkab Ogan Ilir</p>	<p>Sekretariat dan ASN</p> <p>Fungsional Analis Keuangan Pusat dan Daerah</p>	<p>proses</p> <p>selesai</p>
2	<p>Agar laporan kinerja :</p> <p>a. Digunakan sebagai dasar dalam penyusunan aktivitas untuk mencapai kinerja triwulan berikutnya</p> <p>b. Dalam penyusunan LKJIP dilakukan review secara Internal Perangkat Daerah</p>	<p>Ya, dijadikan dasar untuk pengukuran kinerja di triwulan berikutnya</p> <p>Ya, sebelum di kumpulkan berkas terlebih dahulu di koordinasikan dengan bidang yang terkait kemudian dikoreksi oleh sekdin dan kepala dinas</p>	<p>Sekretariat / Perencanaan</p> <p>Sekretariat / Perencanaan</p>	<p>sudah terlaksana</p> <p>sudah terlaksana</p>
3	<p>Agar Dokumen Laporan Kinerja (LKJIP) dilakukan secara berkualitas sesuai dengan standar dan menyajikan seluruh informasi tentang pencapaian kinerja. Diantaranya yang belum termuat dalam LKJIP tahun 2022 yaitu :</p> <p>a. Perbandingan realisasi kinerja tahun berjalan dengan target akhir Tahun Renstra (2026), dengan Realisasi 2 sampai 3 Tahun sebelumnya</p>	<p>Ya telah dimanfaatkan untuk capaian kinerja triwulan berikutnya</p>	<p>Perencanaan</p>	<p>proses</p>

b.	Analisis Capaian Kinerja	Akan dilaksanakan	Sekretariat	proses
c.	Informasi tentang kualitas atas capaian kinerja beserta upaya nyata dan/atau hambatanya	Telah memuat capaian kinerja beserta upaya nyata dan/atau hambatanya	Perencanaan	Selesai
d.	Informasi tentang efisiensi atas penggunaan sumber daya dalam mencapai kinerja	Telah memuat efisiensi penggunaan sumber daya dalam mencapai kinerja	Perencanaan	Selesai
e.	Informasi tentang upaya perbaikan dan penyempurnaan kinerja ke depan (Rekomendasi perbaikan kinerja)	telah terdapat upaya perbaikan dan penyempurnaan kinerja ke depan.	Perencanaan	Selesai
4	Agar dalam melaksanakan Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah :			
a.	Hasil Evaluasi AKIP agar disampaikan kepada seluruh pejabat dan ASN di lingkungan kerjanya	Sudah dilaksanakan	Sekretariat	Selesai
b.	Melengkapi Dokumen Tindak Lanjut Hasil Evaluasi AKIP, hasil tindak lanjut dan dampak tindak lanjut AKIP secara cermat	Akan dikoordinasikan dan ditindaklanjuti	Sekretariat	Proses

Indralaya, 28 Desember 2023

KEPALA DINAS

Kependudukan dan Pencatatan Sipil

Kabupaten Ogan Ilir,

